

« Il n'y a pas que la culture générale, il y a une part de chance »

Du 30 janvier au 1^{er} février, Anne Baduel, habitante de Fontcouverte, a enchaîné trois participations à « Questions pour un champion », le célèbre jeu télévisé sur France 3. Impressions

Étienne Latry
e.latry@sudouest.fr

Elle avait déjà foulé le plateau du célèbre jeu télévisé en 2021, après avoir réussi les sélections à La Rochelle. « J'avais perdu lors du face-à-face », se souvient Anne Baduel, habitante de Fontcouverte depuis 2017, près de Saintes. La jeune retraitée de l'Éducation nationale a pu retenter sa chance en fin d'année dernière. Ses trois participations viennent d'être diffusées sur France 3 entre jeudi 30 janvier et samedi 1^{er} février.

« Je regarde cette émission depuis sa création, en 1988 », confie celle qui est aussi un membre assidu du Club « Questions pour un champion » de Saintes (lire par ailleurs). Elle a aussi pu revoir le sympathique animateur, Samuel Étienne depuis 2016 : « Il est comme on le voit à la télévision, très sympa, il met à l'aise. »

Larges victoires

Contrairement à son passage en 2021 qui lui avait permis « de découvrir l'envers du décor », ce coup-ci donc, elle est parvenue à gagner. Deux fois même. « Je termine première aux 9 points gagnants. Au 4 à la suite, je choisis « La montagne dans la fiction » où je réalise 3 points. » En finale, elle se retrouve face à la championne sortante et s'impose 14-2 avec



Samuel Étienne, le présentateur de « Questions pour un champion », et Anne Baduel, candidate de Fontcouverte, près de Saintes, aux trois participations de rang. A. B.

CLUB « QUESTIONS POUR UN CHAMPION » SAINTAIS

Le club propose deux séances de jeux par semaine avec buzzers : lundi de 14 h 30 à 18 heures et mercredi de 20 heures à 22 h 30, salle Louis-Lumière à la Maison des associations, 31, rue du Cormier. Une séance en ligne chaque premier vendredi du mois, à 20 h 30. Cette année, 29 adhérents sont inscrits. Cotisation annuelle : 30 euros pour l'année 2024/2025. Renseignements sur www.qpuc-saintes.fr.

« tapis rouge », « Eros Ramazzotti » ou encore « tzatziki » pour sceller sa première victoire.

« On m'a dit que je ne paraissais pas stressée à l'écran, je vous confirme que je n'étais pas aussi zen », sourit celle qui affectionne la littérature, le cinéma et « un peu le sport ». Lors de son second passage, elle est passée près de l'élimination avec un petit point glané avec le thème « Personnalités nées en janvier »... Au jeu décisif,

sa rapidité lui permet de remonter son petit retard et de filer au face-à-face. Là, rebelote, elle atomise son adversaire 12-2. « J'ai gagné en trouvant « mercato », la période de transferts de joueurs entre les clubs de football, ça a fait beaucoup rire mon fils, car ce n'est pas trop mon truc. »

Beaux cadeaux

Pour sa 3^e participation, elle a croisé la route d'une autre Cha-

rentaise-Maritime, Florence de Saint-Laurent-de-la-Prée, qui sortira au 4 à la suite. Encore une fois, elle est la première qualifiée pour la suite. Ce sera le thème mystère, qui porte sur les trous. Boum, encore une fois, elle se retrouve en finale, grâce à ses deux points. « À ce jeu, il n'y a pas que la culture générale, il faut aussi une part de chance, que les planètes s'alignent », insiste Anne Baduel. Mais voilà, face à Joseph, elle s'incline 12 à 6 après « un trou d'air ». Elle repart tout de même avec un séjour en VVF pour quatre personnes, une croisière sur le Rhône et un mini-ordinateur, sympa. « Bientôt, ce sera à Marie Padellec, la trésorière du club de Saintes, de passer dans l'émission. »